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Aos oito dias do mês de dezembro do ano dois mil e quatorze, reuniram-se na Universidade

Federal de Rondônia, Campus de Porto Velho, o colegiado do Programa de Pós Graduação

Stricto Sensu - Mestrado Acadêmico em Educação, onde estiveram presentes a coordenadora,

Profª Drª Rosângela de Fátima Cavalcante França, que presidiu a reunião, o vice-coordenador

Prof. Dr. Marco Antônio de Oliveira Gomes, os professores doutores Aparecida Luzia Alzira

Zuin, Marilsa Miranda de Sousa, Nair Ferreira Gurgel do Amaral, Carmen Tereza Velanga e

Wendell Fiori de Faria, e os membros discentes Rafael Antônio Ramos de Oliveira e Josué José

de Carvalho Filho. Dando início a sessão, a Profª Rosângela França colocou o informe sobre a

regularização da ética na pesquisa em educação, que foi discutido na reunião do Forpred

Nacional, que ocorreu nos dias 3 e 4 de dezembro de dois mil e quatorze, onde se propõe a

criação de um código de ética específico e padronizado para as pesquisas na área de educação.

Em seguida a Profª Rosângela, relatou que o Prof. Jefferson Mainardes concluiu seu mandato

na coordenação do Forpred Nacional. No informe seguinte, a Profs. Rosângela França

discursou sobre a separação entre as regiões dos Fóruns do Forpred, em que se a região norte

e nordeste se separaram, formando fóruns independentes, em que já há uma reunião marcada

para os dias dois e três de Março em Belém do Pará, onde os coordenadores irão se reunir

para discutir assuntos pertinentes aos programas de pós-graduação em educação, com o

objetivo de apresentar a minuta do regimento da ANPED da região Norte, onde vai haver um

treinamento para a plataforma sucupira sendo possível levar a secretária do programa para

receber instrução, os programas também devem sugerir intervenções no regimento do fórum

da região norte, com as datas limites de 15 de janeiro para dar as contribuições da minuta do

regimento, até o dia 25 de janeiro farão as ponderações sobre os pontos colocados e no dia 30

de janeiro será enviada a versão final para a ANPED. Encerrando os informes da coordenação,

a coordenadora solicitou que os membros dessem informes adicionais, porém, nenhum

docente ou membro discente se manifestou. Dando início às ordens do dia: 01. Requerimento

da Mestranda Gedeli Ferrazzo, em que a mesma requisita a convalidação de dois créditos para

integralizar créditos, tal solicitação se justifica pelas publicações sob os títulos "O Trabalho

como Princípio Educativo: a atualidade da educação politécnica" e "Do ecletismo Educacional à

crise do Capitalismo Desregulado", em revista qualis B. Tal solicitação está respaldado no )
artigo 27 do regimento interno do programa. Depois da leitura da solicitação e apreciação dos J
membros a solicitação foi aprovada por unanimidade. 02. Avaliação da Semana Educa 2014: A+

coordenadora do programa informou aos membros os dados quantitativos do evento, W
inscrições e trabalhos aprese~t~dos, o Prof. w~ndell re~saltou a imp~rtância e c~ed.ibilidade do
evento, sugerindo que a próxima semana seja planejada com mais antecedência e que as

tarefas fossem melhor divididas, o Prof. sugeriu também que no começo do ano fosse formada

uma comissão para a próxima Semana Educa, onde o evento pudesse ser divulgado o quanto

antes, e para os professores terem tempo hábil para organizar e avaliar os trabalhos a serem

apresentados no evento, também ressaltou que o evento deve envolver mais os mestrandos e
egressos. Em seguida, a Profª. Nair Gurgel ressaltou a importância de aliar a apresentação dos
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trabalhos e publicações nos grupos de trabalhos a outras publicações do programa de

educação. A Proft. Rosângela França relatou que é necessário observar com mais critério a

seleção dos trabalhos enviados para a apresentação. A Profª. Aparecida Zuin, informou que um

dos trabalhos aprovados na Semana Educa 2014 foi enviado para dois avaliadores, onde um

aprovou e o outro não, neste sentido a Profs. Aparecida Zuin, considerando a valorização das

publicações dos mestrandos, salientou a avaliação que aprovou a apresentação. A profs.
Aparecida Zuin ressaltou outro ponto negativo do evento, o qual mestrandos não tiveram seus

trabalhos aprovados, ainda destacou que alguns professores do programa protelaram a

entrega dos resultados de avaliação dos trabalhos. Em seguida, a Profª. Marilsa Miranda

informou que os prazos para as inscrições de trabalhos foram insuficientes para ampliar o

número de publicações e trabalhos no referido evento, onde a Profª Aparecida Zuin justificou

que a alguns professores demoraram em avaliar os trabalhos e apresentar a devolutiva dos

resultados para a comissão organizadora. A coordenadora agradeceu a participação de todos

na organização do evento, principalmente da Profs. Aparecida Zuin que assumiu a

coordenação geral do mesmo. 03. Ordens de serviço: Considerando a licença do Prof. Antônio

Carlos Maciel para cursar o pós-doutorado e o futuro desligamento do Prof. Marco Antônio

para assumir concurso público, a coordenadora do programa sugere a ratificação dos

membros da comissão para a reformulação do Projeto Político Pedagógico do Curso mestrado ji' 0
acadêmico em educação, ficou definida a seguinte composição: Presidente - Profª Carmen

Tereza Velanga, a mesma se pronunciou e aceitou a indicação, os demais membros da I

comissão serão a Profª. Marilsa Miranda, Prof. Clarides Henrich de Barba e Profª Rosângela de

Fátima Cavalcante França. Em relação a comissão para a reformulação do regimento interno r)
do mestrado acadêmico em educação, ficou definida a seguinte composição: Presidente

Rosângela de Fátima Cavalcante França, membro discente Josué José de Carvalho Filho, .

membros docentes Profª Marilsa Miranda, Prof. Wendell Fiori de Faria, Profª. Nair Gurgel e

Profª Aparecida Zuin. Instituiu-se também a comissão para a regularização das dissertações,

sendo que os membros são os que seguem: Presidente - Praf. Clarides Henrich de Barba e

membros Prof. José Lucas Pedreira Bueno e Profª Carmen Tereza Velanga. 04. Calendário
2015: Em decorrência do descredenciamento da Profs. Ana Maria, a Profª. Carmen Tereza

Velanga colocou para apreciação dos membros do colegiado a sua vinculação na oferta da

disciplina de Educação Especial, após apreciação dos membros a oferta da disciplina foi

aprovada por todos os presentes. A Profª informou que a disciplina será ofertada em maio de
I I

2015, em uma semana concentrada. Definiu-se o calendário de 2015 da seguinte forma: A J
Profª. Rosângela França ministrará aulas da disciplina de Formação de Professores: CUltura~,

Saberes e Práticas, semanalmente as sextas feiras, em tempo integral a partir de abril A Profª

Marilsa ministrará a disciplina Estado em Políticas Públicas em Educação, aulas em uma

semana corrida, em tempo integral no mês de fevereiro, a Profª Aparecida Zuin ministrará

aulas semanais, na disciplina de Educação, Comunicação e Mediação, em tempo integral nas 0)"
quartas feiras a partir de março, a Profª Nair Gurgel ministrará aulas semanais nas quartas

feiras, em tempo integral, a partir da 2' semana de Abril. ~ ~
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05. Recursos do PROAP 2015: A coordenadora colocou que os professores devem definir como

serão utilizados os recursos, e ressaltou que a divisão dos recursos será de acordo com os

critérios estabelecidos no ano anterior. A Profª Aparecida Zuin agradeceu ao programa que

concedeu diárias para a apresentação de trabalhos em eventos. A Profª. Carmen Velanga

reivindicou que por falta de recursos do programa, ela não pode realizar algumas viagens. 06.

Plataforma Sucupira: A coordenadora relatou que o FORPRED está entrando com uma

solicitação junto a CAPESpara a ampliação do prazo para o lançamento e chancela de dados na

Plataforma Sucupira. 07. Demandas do Fórum Norte da ANPED: A coordenadora antecipou

esta demanda nos informes da reunião. 08. Substituição do Prot. Dr. Marco Antônio de
Oliveira Gomes na disciplina obrigatória da linha de pesquisa 2: Estado E Políticas Públicas
em Educação pela Profê, Drª. Marilsa Miranda de Sousa: A coordenadora colocou em votação

a questão da substituição do prof. Marco Antônio de Oliveira Gomes pela Profª. Marilsa

Miranda para ministrar a disciplina obrigatória da linha de pesquisa 2: Estado e Políticas

Públicas em Educação, que após apreciação dos membros presentes foi aprovada por

unanimidade. 09. Demandas da Profª. Drª. Marilsa Miranda de Sousa: Diante das demandas~
do Mestrado Acadêmico em Educação, em que a Profê. lVlarilsa l'v1iranda terá um papel

importante assumindo uma disciplina obrigatória da linha de pesquisa 2, bem como, é parte da. .

comissão do editorial da revista Práxis, grupo de pesquisa HISTEDBR e outras demandas ~
necessárias para que este mestrado galgue conceito compatível com a oferta de curso de

mestrado e futuramente doutorado, a coordenadora do programa apresentou aos membros

sobre a necessidade da transferência da Profª. Marilsa Miranda para o Departamento de

Educação. A coordenadora colocou em votação para os membros presentes, que aprovaram

por unanimidade. Em tempo, a Profª Rosângela França realizou a leitura da declaração de voto

favorável do Prof. Clarides Henrich de Barba. Sendo assim, apurou-se a partir da aprovação

unânime que a pedido deste mestrado a Profs. Marilsa Miranda seja transferida para o

Departamento de Ciências da Educação do Campus de Porto Velho, haja vista as vagas

disponíveis no referido departamento. Em seguida, tal solicitação será encaminhada para

apreciação do Departamento de Ciências da Educação e as devidas providências. Em tempo, a

Profª. Marilsa Miranda foi consultada e concordou com a referida indicação de transferência

para o Departamento de Ciências da Educação do Campus de Porto Velho, colocando-se à
disposição para contribuir efetivamente com as demandas do referido departamento e do

programa de Mestrado Acadêmico em Educação 10. Outros: inseriu-se como ponto de pauta,

a participação da Profª. Carmen Tereza Velanga na revista Práxis, ficando a Profs. Aparecid
'I. V'/lV'-J'-'

Zuin, Profª. Marilsa Miranda como membros da comissão editorial da referida revista. A

coordenadora do programa, solicitará a emissão de portaria para a referida composição do

corpo editorial da revista. Ao final da reunião. Prof". Aparecida Zuin agradeceu a colaboração

do Mestrado Acadêmico em Educaçao, do Mestrado Profissional em Educação, do

Departamento de Educação, do Núcleo de Ciências Humanas e em especial os recursos do

Prodocência para auxiliar na Semana Educa 2014. Eu, Fernanda Dias da Silva, secretária do

PPGE- Mestrado Aca~êmico em ~ducação, lavrei .a presenta ata, que depois de lida, discutida \ \ /

e aprovada, segue assinada por"" pelos demais membros presentes. \.!' I

Aparecida Luzia Alzira Zuin "-...ih?'3V-"--'õ.~.J...:~
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Josué José de Carvalho Filho:

Marco Antônio de Oliveira Go

Nair Ferreira Gurgel do Amaral:

Ralael Antônio Ramosde Oliveira,~ ~ v..~~
Rosângela de Fátima Cavalcante França:

Wendell Fiori de Faria:~~ ~
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